
■司　会　飛火野RC　会場設営委員会　小島　明委員長

■開会点鐘　東京飛火野RC　会長　小髙俊明

■ロータリーソング「奉仕の理想」ソングリーダー

　東京飛火野RC　本田　誠会員

■お客様紹介　東京飛火野RC　会長　　　小髙俊明

よねやま親善大使　　干　咏様です。本日卓話をお願いしております。

高幡山金剛寺貫主　杉田純一様

RI第２７５０地区　多摩南G　ガバナー補佐　松本啓祐様

RI第２７５０地区　多摩南G　　幹事　青木訓行様

RLI委員会　委員長　　熊本誠司様

　　　　　　副委員長　渡邊和夫様

東京町田・中ロータリークラブ　会長　田中　榮様

　　　　　　　　　　　　　　 幹事　下山　勉様

東京日野ローターアクトクラブ　会長　金子　裕史様 上野　要平様    

　　　　　　　　　　　　　　　田嶋　諒一様　　松野　渉様

■会長報告

東京飛火野RC　会長　　　小髙俊明

本日は、いつもお世話になっております日野ロータリーの皆様とご一

緒にこの高幡山で合同夜間お花見例会を開催で来ますこと本当に嬉

しく有り難く思っております。

今日は、本当に桜が満開でございます。またご覧のように、高幡不動

尊金剛寺の杉田貫主様より大きな桜を頂戴いたしました、本当に素晴

らしい、「貫主様ありがとうございます。」

今年度２０１７～１８年度は、米山奨学制度発足５０周年に当たりま

す。水野パストガバナーのご紹介で、本日、２０１５～１８年度よねやま

親善大使（愛知ロータリーＥクラブ創立会員）干　咏（ウ　エイ）様に

名古屋からお越し頂きお話しをいただきます。ご期待ください。

また本日は、松本ガバナー補佐、青木グループ幹事、町田中ロータリー

クラブより田中会長、　下山幹事、地区ＲＬＩ委員会熊本委員長、渡

邊副委員長はじめ多くのお客様にお越し頂きました、どうぞ皆様今日

の夜間例会をお楽しみいただければと思います。どうもありがとうご

ざいます。

東京日野RC　会長　　小島　　馨

会長報告内容略

■幹事報告

東京飛火野RC　幹事　河野和正

1.ガバナー月信３月号が届いています。

2.目黒RC５０周年記念祝賀会のご案内が届いています。

ご登録の方は事務局へお願いします。

3.バギオ基金からバギオだよりが届いています。

4.献血例会の御礼と献血実施報告書が届いています。

5.ハイライト米山が届いています。

6.米山奨学生オリエンテーションのご案内が届いています。

7.地区スポーツ文化支援委員会より「東京オリンピック・パラリンピッ

ク　マラソンコースを歩こう」参加のご案内が届いています。

8.世田谷中央RCより「いきいきライフセミナー」のご案内が届いてい

ます。

9.東京八王子RCと東京日野RCの例会変更のお知らせが届いています。

10.４月のロータリーレートは１０４円です。

東京日野RC　幹事　　田中くに子

幹事報告内容略

●ニコニコ報告

東京飛火野RC　親睦委員会　平吹　正義委員長

メッセージ紹介　内容後記。

東京日野RC親睦委員会　　安島志郎委員長

報告内容省略

●出席報告

東京飛火野RC　プログラム委員会　梅田俊幸副委員長

出席報告　　　報告内容後記

東京日野RC　　出席奨励委員会　名取　淳委員長

報告内容省略

●卓話「報恩奉仕繁栄」　于　咏様

まず、最初に歓迎に謝意を述べ、米山事業が財団法人とし

て50周年を迎え，米山梅吉生誕150周年を迎え、中国には

「井戸を掘らないと飲み水を飲めない。井戸を掘った人に感謝する」

という諺があります。1952年米山基金というプロジェクトが、東京RC

で出来上がりました。なぜ戦後の瓦礫の中で自分の国を再建しようと

いうとするとき，物資もない乏しい時代になぜ自分の国の若者を支援

しないで、あえて外国人を支援したのか，ロータリアンの世界平和への

夢でした。この夢は決して夢ではありませんでした。孔子の言葉で自

分が良いことを行えば，必ず隣が良いことを行い、それを賛同してくれ

る人がふえる。米山事業はまさしくそのような事業です。とお国の思

想家の言葉を述べて、米山事業の内容に触れ、大きな足跡を残してい

ることに感謝して、事業が国際的に貢献している。奨学生の学友会と

いわれる組織があり，世界で活躍するロータリアンもいます。またロー

タリアンだけでなくロータリークラブを発足させています。各国で活

躍しています。これまでの活動を振り返り、これから、多くの若者がこ

の事業に感謝しています。私自身自分を励まし、これから希望と夢を

持って人生を歩んでいきたいと思っていると卓話を結ばれた。（詳細

は事務局にあります。）
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■謝辞謝礼　　東京日野RC会長　小島　馨　　　　

■閉会点鐘　　東京日野RC会長　小島　馨

■懇親会　

ロータリーの年度末は先になりますが、会社・官公庁は年度末を控

え、決算準備や書類提出で多忙ではあるが、多くの会員が出席し、平

吹親睦委員長の司会挨拶の後、パストがバナー　水野　功会員の「カ

ンパイ！！」音頭に全員で唱和して始まった、懇親会は例年ではある

が、飾られた満開の桜が彩りを添え，会場に華やかさが漂いました。

アルコールが進み、料理にも箸が進み、各テーブルでクラブを超えて

談笑する会員。森友問題、，パラリンピックやノルディッグスキーW杯

で渡部選手の総合優勝，荻原健司以来23季ぶり総合王者、スピードス

ケートのW杯で総合優勝など，最近の話題で花を咲かせる会員で終始

和やかな奮起気となりました。話題が多く定刻まで話が弾み多いに親

睦深め，日野クラブ飯作会員の中締めで、宴の幕を下しました。

ニコニコメッセージ

東京町田・中RC　田中榮会長・・初めて例会に出席します。宜しくお

願い致します。

下山勉幹事・・お世話になります。

小髙俊明さん・・高幡山のさくらも満開になりました。皆様どうぞお楽し

みいただければと思います。于咏様本日の卓話楽しみにしております。

河野和正さん・・本日、日野・飛火野RCの合同花見例会たいへん楽し

みにしておりました。よねやま親善大使の于咏様、卓話をよろしくお

願い致します。

水野　功さん・・于咏さんようこそ！遠路ありがとうございます。

結城祐純さん・・息子光が東光寺小学校を卒業しました。４月から中

学生ですが靴のサイズがすでに２６㎝です。親のサイズと同じで困っ

てしまいます。

小島　明さん・・日野RCとの合同例会、楽しみにしてました。

渡辺良勝さん・・花見に最高！

梅田俊幸さん・・今年はちょうど良い花見になりました。合同例会を祝

して！

馬場弘融さん・・日野クラブの皆さん、いつもお世話になりありがとう

ございます。

平吹正義さん・・高幡不動尊さんのご協力により本日の花見例会はす

ばらしい満開の桜で出来る事に感謝を申し上げます。

※今週のメークアップ 　藤野さん 天野さん 谷さん
※先々週の後メークアップ　なし

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1387回 25 20 3 - 2 92％

25 21 2 0 2 92％第1385回

出席報告

本日  42,000円 累計  1,093,074円
本年度目標額1,200,000円   達成率91.0％

ニコニコBOX

♦トピックス
1.3月13日青函トンネル開業30周年。青函連絡船に代わり鉄道が主役に、2016
年3月には北海道新幹線が運行開始。
2.3月14日平昌パラリンピック、アルペン女子座位の大回転で村岡桃佳選手金メ
ダル、ノルディックスキー距離スプリント・クラシカル男子立位では新田佳浩選
手銀メダル。
3.3月14日自民党、「森友学園」との国有地取引に関する財務省の決済文書の
改ざん問題をめぐり，当時の同省理財局長　佐川宣寿氏の証人喚問を行うと回
答。
4.3月１８日高知市の高知城のソメイヨシノ満開、昨年より18日早い。
5.3月１８日テニスのBNPパリバオープンは米国カリフォルニア州インディアン
ウェルズで行われ,女子シングルスで大坂なおみ選手ツアー初優勝。
6.3月23日「米中貿易戦争」野影響を受け、東証一時1032円超安。
7.3月24日ドイツのオーベルストドルフで井子行われたW杯ジャンプ女子で高梨
沙羅が今季初勝利を挙げ、男女を通じて，歴代単独最多の54勝とした。
8.24日全米で銃規制強化を求める「命のための行進」が各地で行われ、100万
人が参加。
9.25～28日、北朝鮮金　正恩労働党委員長，中国非公式訪問。中国　習近平国
家主席と会談。
10.29日、大リーグエンゼルス大谷選手，初打席でヒット。
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